

Гуманитарный проект «ИЛЛЮСТРАЦИИ К ОПЕРАМ РУССКИХ КОМПОЗИТОРОВ-КЛАССИКОВ»

1. Наименование проекта: «Иллюстрация к операм русских композиторов-классиков»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев с начала реализации
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Совет директоров детских школ искусств Гомельского района
4. Цель проекта: создать условия для активного изучения творчества русской музыкальной культуры, композиторов-классиков, повышения качества услуг в области художественно-эстетического образования для одаренных детей.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- приобщение детей к изучению и сохранению истории и традиций русской художественной культуры;- создание условий для развития творческих и познавательных способностей учащихся детских школ искусств, обмена достижениями и опытом;- повышение уровня профессионального обучения учащихся детских школ искусств с целью дальнейшей профессиональной ориентации в сфере культуры и искусства;- обеспечение необходимых условий для формирования общей культуры и художественного развития детей и молодёжи;- оснащение классов изобразительного искусства детских школ искусств современными техническими средствами обучения.
6. Целевая группа: <ul style="list-style-type: none">- одаренные дети-учащиеся детских школ искусств Гомельского района, проживающие в сельской местности.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <p>Проведение тематических мероприятий для учащихся детских школ искусств.</p> <p>Закупка инвентаря для проведения Арт-уроков (краски, кисти, мольберты, наглядный материал).</p> <p>Проведение Арт-уроков с учащимися художественных отделений детских школ искусств Гомельского района.</p> <p>Проведение конкурса художественных работ среди учащихся детских школ искусств. Приобретение призов для победителей конкурса.</p>

Организация выставки лучших творческих работ участников проекта с приглашением представителей региональных СМИ.

7.1. Перечень планируемых мероприятий:

1. Проведение тематических мероприятий, направленных на знакомство с лучшими образцами русской оперы.
2. Проведение Арт-уроков «Прекрасен край красками своими» с приглашением ведущих специалистов учреждений образования в сфере культуры для обмена опытом, идеями, подходами в обучении детей изобразительному искусству в каждой детской школе искусств Гомельского района.
3. Разработка положения по проведению конкурса среди учащихся художественного отделения детских школ искусств.
4. Организация и проведение конкурса среди учащихся художественного отделения детских школ искусств Гомельского района.
5. Награждение победителей конкурса.
6. Презентация лучших творческих работ в выставочном зале ГУ «Центр культуры Гомельского района».
7. Освещение хода реализации проекта в средствах массовой информации, размещение информации в официальных группах в социальных сетях детских школ искусств.

8. Ожидаемые результаты:

В результате планируемых мероприятий будут созданы условия для углубленного изучения лучших образцов русской музыкальной классики, для развития творческих и познавательных способностей учащихся детских школ искусств, обмена достижениями и опытом, а также участники смогут передать впечатления от изученного материала в своих картинах.

В рамках проекта будут:

- проведены мероприятия, направленные на популяризацию русской культуры, творчества русских композиторов-классиков;
- создана возможность повышения уровня исполнительского мастерства молодых художников - учащихся детских школ искусств Гомельского района»;
- собран теоретический материал по развитию изобразительного искусства региона, который в дальнейшем будет использоваться в педагогической практике;
- учащиеся и педагоги детских школ искусств района обмениваются опытом;
- творческие работы детей пополнят коллекцию региона своим видением культурного наследия России;
- жители и гости Гомельского района получат возможность ознакомиться с лучшими работами одаренных учащихся детских школ

искусств по теме проекта посетив выставку в ГУ «Центр культуры Гомельского района»;

Реализация данного проекта позволит детским школам искусств Гомельского района поддержать талантливых детей, обучающихся в сельской местности, продолжить популяризацию культурного наследия русской классики, обеспечить необходимые условия для формирования общей культуры и художественного развития детей и молодёжи.

9. Общий объем финансирования (в долларах США):

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Финансирование	1200 долларов США
Привлеченные средства	1000 долларов США
Собственные средства	200 долларов США

10. Место реализации проекта (область/район, город):

Гомельская область, Гомельский район,

Отдел культуры Гомельского района, г.Гомель, ул. Ильича, 38.

Детские школы искусств Гомельского района, расположенные в агрогородках: Новая Гута, Урицкое, Еремино, Красное, Улуковье, Терешковичи, Зябровка.

11. Контактное лицо: Кисель Екатерина Михайловна, председатель Совета директоров ДШИ Гомельского района

тел.+375 44 7505734

E-mail: dshi.yrickoe@kultregion.by

We are looking for sponsors for implementation!

**Humanitarian project
“ILLUSTRATIONS FOR OPERAS BY RUSSIAN
CLASSICAL COMPOSERS”**

2. Project name: “Illustrations for operas by Russian classical composers”
2. Project implementation period: 12 months from the start of implementation
3. Applicant organization proposing the project: Board of directors of children's art schools of the Gomel region
4. Objective of the project: create conditions for active study of the creativity of Russian musical culture, classical composers, and improve the quality of services in the field of artistic and aesthetic education for gifted

children.

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- introducing children to the study and preservation of the history and traditions of Russian artistic culture;
- creating conditions for the development of creative and cognitive abilities of students in children's art schools, sharing achievements and experiences;
- increasing the level of professional training for students in children's art schools for the purpose of further professional guidance in the field of culture and art;
- providing the necessary conditions for the formation of a common culture and artistic development of children and youth;
- equipping the fine arts classes of children's art schools with modern technical teaching aids.

6. Target group:

- gifted children-students of children's art schools of the Gomel region, living in rural areas.

7. Brief description of activities within the project:

Conducting thematic events for students of children's art schools.

Purchase of equipment for conducting art lessons (paints, brushes, easels, visual material).

Conducting Art lessons with students of art departments of children's art schools in the Gomel region.

Conducting an art competition among students of children's art schools. Purchasing prizes for competition winners.

Organizing an exhibition of the best creative works of project participants with the invitation of representatives of regional media.

7.1. List of planned activities:

1. Conducting thematic events aimed at introducing the best examples of Russian opera.
2. Conducting Art lessons “The land is beautiful with its colors” with the invitation of leading specialists from educational institutions in the field of culture to exchange experiences, ideas, approaches in teaching children fine arts in every children's art school in the Gomel region.
3. Development of regulations for holding a competition among students of the art department of children's art schools.
4. Organization and holding of a competition among students of the art department of children's art schools in the Gomel region.
5. Awarding the winners of the competition.
6. Presentation of the best creative works in the exhibition hall of the State Institution “Culture Center of the Gomel Region”.
7. Coverage of the progress of the project in the media, posting information in official groups on social networks of children's art schools.

8. Expected results:

As a result of the planned events, conditions will be created for an in-depth study of the best examples of Russian musical classics, for the development of the creative and cognitive abilities of students in children's art schools, for the exchange of achievements and experience, and participants will also be able to convey impressions of the studied material in their paintings.

The project will include:

- events aimed at popularizing Russian culture and the creativity of Russian classical composers were held;
- an opportunity has been created to improve the level of performing skills of young artists - students of children's art schools in the Gomel region";
- theoretical material on the development of fine arts in the region has been collected, which will later be used in teaching practice;
- students and teachers of children's art schools in the district will exchange experiences;
- children's creative works will add to the region's collection with their vision of the cultural heritage of Russia;
- residents and guests of the Gomel region will have the opportunity to get acquainted with the best works of gifted students of children's art schools on the topic of the project by visiting the exhibition at the State Institution "Culture Center of the Gomel Region";

The implementation of this project will allow children's art schools in the Gomel region to support talented children studying in rural areas, continue to popularize the cultural heritage of Russian classics, and provide the necessary conditions for the formation of a common culture and artistic development of children and youth.

9. Total funding (in US dollars):

Source of financing	Amount of funding (in US dollars)
Financing	1200 US dollars
Involved funds	1000 US dollars
Own funds	200 US dollars

10. Project location (region/district, city):

Gomel region, Gomel region,

Department of Culture of the Gomel region, Gomel, st. Ilyich, 38.

Children's art schools of the Gomel region, located in the agricultural towns: Novaya Guta, Uritskoye, Eremino, Krasnoye, Ulukovye, Tereshkovichi, Zyabrovka.

11. Contact person: Kisel Ekaterina Mikhailovna, Chairman of the Board of Directors of the Children's Art School of the Gomel region
tel.+375 44 7505734

E-mail: dshi.yrickoe@kultregion.by



We look forward to collaborating!